



充実した1学期が終了♪有意義な夏休みに！



進級して3カ月半が経ちましたが、最高学年として自覚が芽生え、意欲的に取り組む姿勢がみられ、確実に成長している39期生です。今学期は、スポレクで盛り上がり、学級対抗リレーでは本気度120%の走りを見せてくれました。初めての入壕体験では、改めて「戦争や平和」について学びましたね。また今年度初の定期テストでは、これまでとは違う目の輝き(やる気)と、結果に大はしゃぎしている姿が印象的でした。それに先日の高校説明会では、直接高校の先生方から説明を聴き、刺激を受けたと思います。

さあいよいよ義務教育最後の夏休みです。いつもの夏とは違う「学びの夏」「成長の夏」にしてください！あとあと後悔しないためにも、計画的に有意義に過ごして欲しいものです。『夏を制する者は受験を制す』と言います。2学期にひと回り成長した皆さんに会えることを期待しています！

入壕体験を終えて

戦時中は光もなく真っ暗な状態でよく生き残れたなど思いました。悲惨なことがたくさんあったと思うけど戦争は2度と起こしたらいけないと改めて考えることができました。たくさんの人に壕体験をして、戦争の悲惨さを知ってもらいたいです。

〈系数壕体験〉 高良瑠己



人生で初めて壕体験に行きました。系数壕の中に実際入ると、思ったより暗く、とても怖かったけど、当時の人たちの気持ちになってみると、戦争の大変さや苦しさを感じました。今の平和がずっと続くようにこれからも平和について調べたり考えたりしたいです。

〈系数壕体験〉 2組 稲福結衣

入郷体験を通して、壕の中には当時の爆風で飛ばされた倉庫の破片が今も岩に刺さって残っていたり、自分と同じくらいの年の子が手術の手伝いや、ガマの外へ行き、食料を探したり、死体の処理を行っていたと聞いてすごく衝撃を受けました。

〈系数壕体験〉 5組 酒屋万梨乃

今回の壕体験を終えて、戦争の視点が1つ増えました。ガイドさんの指示で全員のライトを消すと何も見えず、水の流れる音と泥を踏む音しか聞こえず、うっすら白い何かが見えた気がしました。外に出て日光が見えた時は神秘的でした。まだそこに埋まっているであろう遺骨が早く遺族の元に帰るといいのと思いました。とても貴重な体験でした。〈又又マチガマ体験〉

4組 金城結輝

南風原陸軍壕に行ったのですが、足場が悪く、進むにつれて高さが低く、ここが病院として使われていたと知り、ビックリしました。途中で別の壕につながっていてすべて人がつるはしやクワで掘っていたそうです。同年代の子が働かされたり、けがの手当てをさせられたと聞いて心が痛みました。とてもいい勉強になりました。

〈南風原陸軍壕体験〉

3組 玉城桃姫

定期テスト各学級平均点

	国語	社会	数学	理科	英語	総合点
1組	72	63	57	66	61	319
2組	80	77	65	60	64	346
3組	71	62	55	53	58	299
4組	67	67	62	54	53	303
5組	77	66	61	55	63	322

次回のテストは打倒2組!どの学級もファイト



「第9回ジョン万次郎英語弁論大会」
喜久里野々花(1組) 優良賞

「第39回糸満市少年の主張大会」
神谷汐莉(2組) 最優秀賞
ピラットウ瑛(5組) 優良賞

文化面でも3年生頑張っています！

1学期をふり返って ～ 3学年代表あいさつ ～

みなさんは、この1学期どのように過ごしましたか？受験生の自覚は芽生えていますか？

この1学期を「知・徳・体」の3つの観点に分けて振り返ろうと思います。

まず、「知」の面では、「落ち着いて学習すること」が目標でしたが、授業中はまだ居眠りしたり、おしゃべりしたりする人がまだいました。でも、授業に積極的に参加し、発表する人も増えてきたと思います。受験生として、日頃の学校生活から整えていき、受験に向けてもっと頑張る3学年でいたいと思います。

「徳」の面では、「人に優しく、自分に厳しく」でした。言葉遣いがまだまだ悪いところと、あいさつが出来ないところが悪い所です。でも、39期はみんな優しさは持っています。なので、悪い点を修正しながら良い点を伸ばして成長していきたいです。

また、ボランティアで地域のゴミ拾いに参加する人もいたし、横断歩道を渡るおばあちゃんを手助けした人もいました。「西崎プライド」を意識して、もっと活動できたらと思います。

「体」の面では、「体調管理を万全に取り組むこと」でした。コロナやインフルエンザなどに感染してしまった人が少し多かったけど、手洗いやうがいなど、受験生でもあるので自分の健康管理は万全にできるよう心がけて行動したいです。

1学期に行われたスポレクでの盛り上がりや、かなり盛り上がって2回も走った学級対抗リレー。3年になると、1つ1つが「最後」になるので、改善するところは早めに直して、2学期以降は最上級生らしく楽しい学校生活が送れるよう努力したいです。

「ひまわりプロジェクト」も意識して、ひまわりが太陽に向かって伸びていくように、私達も目標に向かって頑張っていきましょう！！

3年1組 吉田琴音



行事日程



7月19日(金) 終業式

7月20日～8月23日まで 夏休み

7月22日～24日 県中体連大会！

8月1日～2日 学校開放期間

8月7日～9日 学校閉庁(お休み)

8月13日～15日 学校開放期間

8月21日(水) 第2回漢字検定

8月6日(月) 2学期始業式 給食なし

中体連県大会いよいよ迫る！健闘祈る！

男子バレーボール	22(月) 9:00	21世紀の森体育館
女子バドミントン	24日(水)	那覇市民体育館
男子ハンドボール	22(月) 14:30	豊見城市民体育館
女子ハンドボール	22(月) 9:30	県総合運動公園体育館
野球	22(月) 11:00	赤間野球場
卓球男子団体	24日(水)	県総合運動公園体育館
卓球女子団体	24日(水)	県総合運動公園体育館
柔道男女	13日(土)	県立武道館

島尻地区代表校として、全力で闘ってこい！勇往邁進！ファイト

沖縄県中学校柔道競技大会で団体優勝獲得！盛島個人優勝！

今月13日(土)、県立武道館で柔道の県大会が行われた。嬉しいことに本校は男女ともに出場し、団体戦、個人戦で見事な闘いをみせてくれた。男子は惜しくも決勝リーグには進めなかったものの逞しい姿を披露してくれた。一方、女子柔道部は、団体戦で優勝し、九州大会・全国大会への出場権を獲得。また、個人戦でも盛島侑奈が優勝、喜久里野々花が準優勝に輝いた。

九州、全国大会でも今まで積み重ねた実力を大いに発揮し頑張ってください

